

Fitch la reduce de BBB(mex) a D(mex) Bajan calificación crediticia al municipio de Guadalupe

Verónica Sandoval/**Monterrey**

Las arcas municipales de Guadalupe tuvieron un deterioro en su calificación crediticia al incumplir con un pago por 56 millones de pesos con la banca comercial.

La evaluadora Fitch Ratings redujo la calificación a la calidad crediticia de Guadalupe, a 'D(mex)', que antes se ubicaba en 'BBB(mex)' con perspectiva crediticia negativa. Las finanzas de ese Ayuntamiento se encuentran deterioradas y tienen un deteriorado margen de liquidez.

La calificación 'D(mex)' significa "incumplimiento", y se asigna a emisores que han experimentado una falta de pago sobre una obligación financiera.

Analistas de Fitch Ratings detallaron en un documento, que de acuerdo a conversaciones

llevadas a cabo con el municipio, e información proporcionada por éste, "es de nuestro conocimiento que al 24 de septiembre de 2012 el municipio no ha cumplido en tiempo y forma con el pago de capital e intereses de diversas líneas contratadas con la banca comercial, presentando retrasos por 56.2 millones de pesos. Lo anterior, debido al deteriorado margen de liquidez del municipio".

Se dará seguimiento a la liquidación y/o renegociación de tales compromisos para actuar sobre la calificación al municipio.

También se detalla que en los últimos ejercicios, el municipio ha presentado un debilitamiento en sus finanzas públicas, caracterizado por un bajo dinamismo en la recaudación local, una estructura elevada de gasto operacional y una baja y volátil generación de ahorro interno. **M**